
令和 4 年度 S-tep キッズ保護者様向け 

放課後等デイサービス評価アンケートを受けて 

 

 

 

 

 

 

 

 

⑥放課後児童クラブや児童館との交流や、障がいのない子どもと活動する機会があるか 

・いろいろな所に連れて行ってくださり、直接的な関りはないけれど同じ空間で遊べてい

ると思う。  

・コロナ過という事もあり、まずは s-tep 内での関りを重視してくれると嬉しい。 

※いつも S-tep キッズをご利用いただき、ありがとうございます。  

 公園で遊んでいると地域の子達から話しかけられられることも多々あります。 

 我々スタッフが間に入って会話をつなげたり、説明をすることで子供たち同士の 

壁をなくす事になればと思っています。 

また、室内でも学年の違う仲間との交流の機会などをカリキュラムの中で設けて 

います。 

 

 

⑰子どもは通所を楽しみにしているか？  

・不安定な時期もあったが S-tep は楽しんで通う事が出来ている。 

・いつもじぶんで鞄の準備を楽しそうにしている。 

※いつも S-tep キッズをご利用いただき、ありがとうございます。  

 通所を楽しみにしてくださっているようで、大変うれしく思います。 

 好きなスタッフがいる、好きなおもちゃがある、好きな活動がある 理由は 

 さまざまだと思いますが、そう思っていただける方が１人でも増えていただける 

ようにスタッフ一同、努力して参りたいと思います。 

 

 

その他、ご意見・ご要望  

・毎回色々な所におでかけしてくれて、通所をするのを楽しみにしています。 

・学生アルバイトさんがいて専門性に不安があります。 

・人数が多いので公園などで遊具を占領していないか気になりました。 

・もう少し個室があるとうれしい 


